



L'Association des Maires et des Présidents d'intercommunalité de la Loire et l'Association des maires ruraux de la Loire expriment leur soutien aux communes et aux habitants confrontés aux violences et appellent au calme et au respect de l'ordre public

Depuis plusieurs jours, des incidents graves ont été signalés dans diverses localités du département, incluant des dégradations de biens publics et privés, ainsi que des troubles à l'ordre public.

Les autorités locales, en collaboration avec les forces de l'ordre, ont été mobilisées. Nous saluons leur engagement et leur détermination et nous les soutenons dans leurs efforts pour rétablir la tranquillité dans notre département.

Nous souhaitons par le présent communiqué exprimer notre profonde préoccupation et condamner fermement ces agissements inacceptables.

Au nom de l'ensemble des maires de la Loire, nous tenons à faire part de notre solidarité envers tous les élus communaux agressés.

Agresser un maire, c'est s'en prendre aux fondements mêmes de la République. Nous espérons que les auteurs de ces infractions se verront appliquer des sanctions exemplaires.

Nous encourageons chacun à faire preuve de respect et de civisme. Face à ces agissements soyons nombreux, élus et citoyens, pour montrer notre détermination à rester rassemblés pour l'unité et l'ordre républicain.

Nous le ferons également en solidarité avec nos collègues élus sauvagement agressés comme à l'Hay les Roses où la famille du maire, Vincent JEANBRUN a été lâchement mise en danger.

Enfin nous nous plaçons aux cotés de l'Association des maires de France et appelons à un premier rassemblement ce lundi 3 juillet à 12h sur le perron des mairies pour que tous les citoyens puissent témoigner du refus du chaos et de la violence

Nous remercions la presse et les médias locaux de relayer cet appel à la responsabilité civique

Hervé Reynaud

Président AMF42

Marc Lapallus

Président AMR42